

Esperan diputados un Presupuesto 2024 austero: Maurilio Hernández

Adriana Carbajal

El presupuesto que se pretende ejercer durante 2024 se espera que privilegie la austeridad y recursos para programas sociales, dijo el coordinador parlamentario de los diputados de Morena en el Estado de México Maurilio Hernández.

Enfatizó que a reserva de que tienen que esperar la llegada del proyecto de presupuesto para el próximo año, seguramente se privilegiará -tal y como lo ha referido la gobernadora Delfina Gómez- la austeridad y los apoyos para programas sociales.

Asimismo, en entrevista el también integrante de la Junta de Coordinación Política, sostuvo que hay que esperar el proyecto de presupuesto del próximo año, que tiene que ser entregado por ley antes del 21 de noviembre, para después poder analizarlo y en su caso hacer los ajustes correspondientes.



(PENDULONLINE.COM)

Coordinador parlamentario de los diputados de Morena en el Estado de México Maurilio Hernández.

cómo venga el documento, seguramente se privilegiará la austeridad, además del reacomodo de algunos aspectos que tienen que ver con prioridades, sobre todo en inversión y la potencialización de los programas sociales, que tiene que ver incluso con la visión del gobierno federal.

“Se tendrá que hacer un planteamiento similar

Carácter de militante

Maurilio Hernández aclaró que, en su carácter de militante de Morena, la gobernadora Delfina Gómez, asistió también para darle la bienvenida a la ex jefa de gobierno de la Ciudad de México.

“Debemos esperar el documento, aunque seguramente también hay que esperar a que se apruebe el Paquete Fiscal federal para el próximo año”.

Agregó que seguramente ya hay avances y matriz, aunque se esperará para hacer ajustes correspondientes y después enviarlo a la Legislatura.

Además de que no descartó que antes platiquen con los secretarios o con quienes determine la gobernadora, para iniciar el análisis correspondiente.

El morenista señaló que independientemente de

un planteamiento similar pues además fue lo que recogió en campañas”.

Destacó que seguramente se orientará una buena parte de los recursos para terminar algunas obras que están pendientes, en tanto que para suplir el “Salario Rosa”, apoyo estelar de la pasada administración, seguramente se implementará a través del Programa de Bienestar.

“Así ya lo ha calificado la maestra. Dependerá de la dependencia en la materia y sabemos que se mejorará las condiciones, será digitalizado y se acabará el manejo discrecional y cuotas para liderazgos”.

Sobre el encuentro de este jueves con la coordinadora de los comités de defensa de la 4T, negó que fuera para dar línea, aunque sí para comenzar con los trabajos de organización.

“Nos vino a saludar y dio a conocer su trabajo de organización en todo el país. Fueron convocados miembros de comités de toda la entidad”.